

これが！わたしたちの力だ！

尾道市立東生口小学校



ごしごし、ごしごし。

尾道市立南小学校



合言葉は「全力」「協力」。

「そーれっ！」と、子どもたちが声を張り上げます。

力いっぱいカッターを漕ぎ、全力を出し切った心地良さ、力を合わせて取り組むことの大切さを学びました。　（体験地：江田島市）

使った物は、最後まで責任をもって、きれいにする。とても大切なことを学びました。

おこげがなかなかとれなくて苦労しましたが、きれいになって最後の点検に合格したときは、みんなすっきりした笑顔になりました。

（体験地：江田島市）

お誕生日おめでとう

府中市立国府小学校



みんなで、かんぱい！

府中市立旭小学校



おじいちゃん、おばあちゃんに喜んでもらうこと、楽しんでもらうことを目標に、この日まで練習に練習を重ねた、「老人ホーム交流」での出し物です。子どもたちがぐっと成長した姿を見せてくれました。　（体験地：福山市）

いよいよ3泊4日の体験学習がスタートしました。食事はすべて自分たちで作りました。2回目のメニューは、カレーライス！！手作りの竹コップでかんぱいしました。イエーイ！！

（体験地：庄原市）

初めてのカヌー体験

神石高原町立来見小学校



海を身体で感じることができるようになると、天にも昇る気持ちです。最高に楽しかったです。
(体験地：江田島市)

「よーいっしょっ！よーいっしょっ！」

神石高原町立三和小学校



子どもたちの声が入り江にこだまし、いよいよカッターでの船旅の始まり。

揃う声、櫂の動き。

遠くなる船着き場に友だちと協力する大切さを感じました。
(体験地：江田島市)

どんな魚がとれるかな？

神石高原町立神石小学校



子どもたちはかけ声を掛けながら地引き網を引きました。

どんな魚が網に入っているか、わくわくしながら地引き網漁です。

3泊4日の体験活動の初日、まだ、みんな元気いっぱいです。
(体験地：江田島市)

作木で いっぱい学んだよ！



三次市立神杉小学校

ありがとうの気持ちを 海辺のクリーン活動で



三次市立和田小学校

5年生は7/30～8/2に、三次市作木町の「江の川カヌー公園 さくぎ」で宿泊体験活動を行いました。沢登りやカヌ一体験、作木の自然や歴史について多くのことを学びました。

(体験地：三次市)

佐木島での最後の日、お世話になった感謝をこめて、佐木島ボランティアの方々と一緒に、海辺のクリーン活動をしました。思い出いっぱいの4日間でした。

(体験地：三原市)

心ひとつに 権さばき



庄原市立板橋小学校

1・2！ それ！！



庄原市立総領小学校

初めて漕いだカッター。二人で息を合わせて漕ぐのは大変でした。

慣れると、みんなの呼吸も合い、かなり速く進みました。

仲間と協力すること、真剣にやりきることの大切さを学びました。 (体験地：江田島市)

長さ9m、重さ1.5tもあるカッター。初めは自分達だけで動かせるのか不安だった子ども達ですが、17人の「全力」と「協力」で‘総領っ子パワー’全開！ みんなで喜び合うことができました。

(体験地：江田島市)